
S'il est vrai qu'il rend parfois

très malheureux, il est aussi

vrai que nous voulons

toujours le trouver ou le

retrouver. C'est pourquoi il

triomphe du malheur car

malgré la douleur, on

reprend toujours le risque de

tomber amoureux. Ce qui me

rend heureuse, c'est l'Amour.

Cindy 18 ans Viry-Chatillon
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